
Herr H. Derscheid berichtet über den derzeitigen Stand im Hermann Weber Bad und in der Turnhalle am Eichelkamp. 
Der Sachstand ist als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt. 
 
Herr H. Derscheid ergänzt, dass die Umrüstung des Flutlichts auf den Sportplätzen in Mühleip und Eitorf technisch 
möglich sei. Dies werde so schnell wie möglich angegangen. 
 
Herr Reisbitzen macht auf den Zustand des Basketballfelds am Bahnhof aufmerksam. Dort sei der Belag sehr 
schadhaft und müsse ausgetauscht werden.  
 
Herr Ganz zeigt sich überrascht, dass bis auf das Flutlicht keine weiteren Neuigkeiten bei den Sportstätten vorliegen, 
da in der Projektgruppe Sportstättenentwicklung gesagt wurde, Neuigkeiten im Ausschuss zu erhalten. 
 
Herr H. Derscheid bittet dies zu entschuldigen, da es gesundheitsbedingt personelle Engpässe gäbe.  
 
Herr Stommel schließt sich den Aussagen von Herrn Ganz an und beklagt die ausbaufähige Kommunikation zwischen 
Politik und Verwaltung. Er fordert Fortschritte und bittet die Verwaltung um einen Informationsstand. 
Herr H. Derscheid bekräftigt die Aussagen seines Vorredners und bittet um Nachsicht. Informationen werden zeitnah 
erfolgen. 
 
Herr Strausfeld äußert die Bitte, die gestellten Fragen schnellstmöglich zu beantworten und die Antworten 
nachzureichen, da der ABS erst nächstes Jahr zusammensitzt.  

        


